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★競技規則講習会／審判実技講習会★（審判部） 

4/30 に教育センターで競技規則講習会を開催しました、当日は、東京都クラブ連盟よ
り講師を招いて平成２９年度の競技規則の変更点等を講習していただき、受講者の
方々も熱心に受講されていました。 
5/14.28.6/4.の３日間でクラブチーム対象、6/11 に PTA対象の審判実技講習会をス
ポーツ会館で開催しました。 
帯同審判員取得者は、取得で終わることなく実践での経験を重ねていく必要性を感じ
ました。これから部別大会が始まります。ここで学んだことを実践で活かせるよう頑
張って下さい。                （審判部本部長 西邨 武） 

バレ子の審判講習会ルポ！！！ 
審判実技講習会は、計４日間（午前の部、午後の部）行われました。 
実技講習にはモデルチームでの試合が必要で、選手のお手伝いに 
来ている方もいました。私も取材を兼ねて選手として参加しました。 
限られた時間の中であらゆるシチュエーションを講習しなければいけないので、デモ
試合の中で色々な反則をします。例えば、サーブでラインを踏みこえる。ダブルコン
タクトをする。（これは天然だったりします）ベンチでは、監督役の審判部部長が不当
な要求をしたり、時には警告を受けたり。半日で完璧にマスターさせることは難しい
と思いますが、１つでも身につけてもらおうと審判部が丁寧に教えてくれていました。 
                        （広報部 バレ子） 

←講師 高野氏 

受付の様子 

会場は満席！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

注意点を説明する西邨審判部本部長 受講会開始の様子 

『講習会に参加して』 受講者の感想  
半日の講習会で、主審から線審まで全部を経験させてもらい、自分への指導や他の方へ
の指導など、いろいろな角度から見聞きすることができ、これからに活かせる貴重な時
間でした。基礎の細かいところを厳しく指導してもらえて、もっと頑張らなければと改
めて思うことができました。今後、積極的に挑戦してもっと上手に自信を持ってできる
ように頑張りたいと思いました。     （帯同審判対象講習会受講者 Hさん） 
……………………………………………………………………………………………………… 
記録の講習を受けました。無駄のないチェックの仕方、記録が間違えのチェックを果た
している事など短時間で丁寧に教えて頂きました。が、とても覚え切れず。一人立ちに
は不安が多々あります。大会で迷惑をかけないように機会を見つけて練習しようと思い
ました。               （PTA対象講習受講者 S さん） 
……………………………………………………………………………………………………… 
普段の試合では、あまり起こらない事に対する処置の仕方など、レベルの高い講習でし
た。警告やイエローカードを提示するシュチエーションがあり、審判部の方に教えて貰
わなければ出来なかったです。もっともっとルールブックを読み込まなければいけない
と思いました。          （クラブチーム対象講習受講者 ０さん） 

ベンチ後ろには記録受講者がずらり！ デモゲームで実技講習スタート！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜バレーボール教室を終えて！＞          教室受講者 I さん 
昨年子供が小学生に入学し、バレーボール経験ゼロなのにも関わらず、誘われるがまま
に入部しました。始めてみると、『ボールをつなげて点数を取る』ということが想像以
上に楽しく、上手くなりたい気持ちが強くなり、今回教室に申し込みました。教室では、
準備体操、練習終了後の整理体操も教えて頂いたので、普段の練習でも取り入れていま
す。また、普段試合形式の練習ができないので、教室でできたのはとてもためになりま
した。守りのポジションや、攻撃時の動きなど、具体的にイメージすることができまし
た。来年も参加したいと思います。ありがとうございました。 
…………………………………………………………………………………………………… 
＜バレーボール教室に参加して！＞            教室受講者Hさん 
今回で２回目の参加になります。基本をわかりやすく丁寧に教えて下さいました。 
２時間の練習はあっという間でした。参加者の方とも仲良くなれました。とても楽しか
ったので来年も参加したいです。コーチの皆様ありがとうございました。 
 

基本を学ぶ！！！ 

バレーボール教室最終日。ハイチーズ！！！ 

6/7～7/26 毎週水曜日（全８回）恒例の指導普及部によるバレーボール教室が終了し
ました。今年は１７名（女子高生、男子を含む）の申し込みがあり、梅雨の時期にもか
かわらず出席率も高く皆さん熱心に参加されていました。指導普及部を中心にベテラン
スタッフ陣がマンツーマンでバレーボールの基礎となるパスやサーブを指導し、ゲーム
形式では皆さんサーブが素晴らしく上達していてびっくりしました。 
ゲームではボールが繋がりラリーが続くと楽しいですね。 
最終日には参加賞が配られ、恒例の記念写真を撮りました！   （広報部 バレ美） 

★バレーボール教室★（指導普及部） 

見本を見せながら説明（初日） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★小学生バレーボール教室★（指導普及部） 

7/17 スポーツ会館にて小学生スポーツ教室が行われました。 
参加人数は、１１チーム１５２名、一般参加１５名で合計１６７名でした。 
東京ヴェルディの選手による指導のもと、子供達が楽しくやっていたのが良かった 
と思いました。                （指導普及部本部長 田端 敬信） 

小学生バレーボール教室に参加した小学生 

午前は東京ヴェルディ選手によるバレーボール教室！子供達真剣です！！！ 

午後は学年別に分かれてビーチボールバレー大会！皆んな楽しそうでした！ 

飯塚会長の挨拶 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★青年大会（東京都予選会）★ 

〜江東区選抜チーム、今年も全国大会出場決定！！！〜 

７月２３日有明 SC にて、青年大会（男子３５歳以下）東京都予選会が行われま
した。『江東区選抜チーム』が三年連続優勝を果たし、秋に行われる全国大会へ東
京都代表チームとして出場が決定しました。 
全国大会では念願の初優勝から二連覇をしています。今年も期待が高まりますね。 
全国制覇三連覇を目指して、選手の皆さんは練習にも力が入ることと思います。 
頑張って下さい！！！ GO! GO!          （広報部 バレ美） 
 

江東区選抜チームの皆さん 
表彰式 

⽿寄りな情報 

１０／７〜９、夢の島の体育館 BunB（東京スポーツ文化館）にて 

『第３回 V９チャンプリーグ大会（男子）が開催されます。 

日本トップ８チームの熱き戦い３日間！！！ 

入場無料です。 

バレーボール仲間やご家族お誘い合わせの上、 

是非ご観戦下さい。 

 

※日時や出場チーム等の詳細は、HP 総務部ページに、 

チラシを掲載（広報部制作）していますのでご覧下さい。 

                          （広報部 バレ美） 

〜V9 チャンプリーグ in 夢の島／入場無料〜 


